



Gladiolen pflanzen

Es lohnt sich, bis Ende Juni alle zwei Wochen Knollen von Gladiolen (Bild) zu setzen. So öffnen sich hübsche Blütenähren bis im Spätherbst. Niedrige Sorten eignen sich auch für Gefäße auf Balkon und Terrasse!

Fuchsien-Markt

Fuchsien sind wieder dick im Geschäft. Kunststück: Unermüdlich öffnen sie ihre hübschen Blütenrökchen bis zum Frost. Man kann die Pflanzen an einem kühlen, sogar dunklen Platz überwintern. Am 31. Mai, 10 bis 18 Uhr, und am 1. Juni, 10 bis 17 Uhr, kann man die Schönheiten an einer Verkaufsausstellung ergattern: Schloss Wartenfels, Lostorf, SO, Tel. 062 298 25 21.

Gräfliches Insel-Fest

Das grandiose Blütenfestival auf der Insel Mainau im Bodensee bei Konstanz ist eröffnet: Rhododendren, Hortensien, Frühlingsboten und Kübelpflanzen laden zur Blumenschau. Bummeln, Einkaufen und Geniessen heißt es am traditionellen gräflichen Insel-Fest vom 29. Mai bis 1. Juni. Besucher küren vom 13. bis 29. Juni die schönsten Rosen. Mainau GmbH, Tel. 0049 7531 30 30. www.mainau.de

Blütenschleier zum Verlieben

Lieber niedliche Zauberglöckchen oder dicht gefüllte Riesenblüten? Neue **Petunien** trumpfen sogar mit zweifarbigem Blumengesichtchen auf. Mit einem Pflanzen-Trio gelingt der Balkonschmuck im Handumdrehen.

Von Edith Beckmann

Petunien stammen aus Südamerika und zeigen ihr Temperament in vielfältiger Pracht. Allen gemeinsam sind meterlange Blütenschleppen, wenn sie als Ampelpflanze oder in Kistchen auf Balkon und Terrasse thronen. Neue Züchtungen sind witterfest und robust gegen Schädlinge sowie Pilzbefall. Zudem «putzen» sie sich selbst: Also Schluss mit klebrigen Fingern beim Auszupfen verwelkter Blüten!

Die einen machen als Zauberglöckchen (Calibrachoa) mit niedlichen Blüten Karriere. Sie erscheinen so üppig, dass sie einen

einzigartigen Blumenteppich weben. Andere, wie «Trixi Petticoat», bezaubern mit gefüllten Blütenrökchen. Einige tragen dick aufgebauschte Blumen, die an Krepp-Papier erinnern.

So praktisch wie Fertiggerichte sind gemischte Blumen-Trios, die harmonisch zusammenwachsen: Drei Töpfe «Confetti Garden», und ein Balkonkistchen ist fertig bepflanzt. Für eine Ampel reicht ein einziger Topf.

Petunien blühen unermüdlich und üppig ab Mai bis im Oktober. Allerdings muss man ihre Wünsche erfüllen. Fleissig mit Regenwasser oder abgestandenen Hahnenwasser gießen, denn Kalk mögen sie nicht. Die Erde sollte

leicht sauer sein. Moorbeeterde oder spezielle Petunienerde ist perfekt. Für ihren ungestümen Wuchs benötigen sie reichlich Nahrung: Zweimal wöchentlich mit flüssigem Petunien-Dünger gießen. Er enthält Eisen, das für die schöne Südamerikanerin unentbehrlich ist. *



Hübsche Ausstrahlung: Zweifarbig Petunien sind gross im Kommen.

Perfektes Trio: Petunien, Zauberglöckchen und Verbenen.

